

Sorties à l'École des Beaux Arts - Métiers des Arts et de la Culture

Janvier 2025 - Visite de l'exposition « Souvenir de jeunesse : Entrer aux Beaux-Arts 1780-1980 »

Avec Mme De Araujo, les élèves de 3e se sont rendus à l'École des Beaux-Arts pour visiter l'exposition « Souvenir de jeunesse ». Ils ont pu comprendre le système de formation des artistes et son évolution pendant 2 siècles.



Mars 2025 - Visite de l'École et de l'exposition « Pierre Alferi » au Cabinet des Arts graphiques

Les élèves ont visité « la Chapelle », lieu où des copies d'œuvres ont été réalisées par des anciens étudiants. Il s'agit d'un espace d'exposition qui permet aux étudiants actuels de s'entraîner ou de s'inspirer du travail des artistes.

Puis, nous avons visité le cabinet d'arts graphiques de l'École. Des dessins de Pierre Alferi, ancien enseignant des Beaux-Arts, y étaient exposés. Les 3e ont pu découvrir la démarche d'autodidacte.

Avril 2025 - Les élèves ont réalisé des recherches sur les différents métiers des arts et de la culture afin d'affiner leur orientation ou simplement pour découvrir les divers parcours de formation. De plus, ils devaient réaliser un projet personnel artistique à partir de leur visite à l'École des Beaux-Arts. Leur travail devait être valorisé lors de la porte ouverte de fin d'année qui n'a malheureusement pas pu avoir lieu. J'espère que nous pourrons organiser l'exposition ainsi qu'un vernissage lors de la rentrée 2025.



Mai 2025 - Atelier de Pratique artistique avec Yohan, artiste et ancien élève de l'école des Beaux-Arts

Lors de l'atelier, Yohan a demandé aux élèves de dessiner aux stylos billes de couleur. À partir de 3 mots préalables tirés au sort (être vivant, objet, action/caractéristique), les élèves ont réalisé plusieurs dessins. Ce procédé est issu de sa propre pratique artistique.

Objectifs :

- La rencontre avec l'œuvre et ceux qui pratiquent l'art.
- La visite d'une institution d'éducation artistique.
- La découverte des métiers issus des arts et de la culture.
- La réalisation d'un projet artistique personnel et l'exposition du travail des élèves.

Remerciements :

Magalie Boucher, Médiatrice culturelle à l'École des Beaux-Arts, pour nous avoir accueilli et fait découvrir l'École et les différents espaces d'exposition.

Yohann, artiste et ancien étudiant aux Beaux Arts de Paris, pour avoir proposé l'atelier de pratique aux élèves.

Mme De Araujo pour avoir porté le projet pendant mon absence et pour sa participation durant tout le projet.